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Ni e de r s c hr i f t  

über die 16. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Dienstag, dem 31.05.2016, 19:30 Uhr, 

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Sascha  
Boßert, Reiner  
Fuchs, Johannes  
Jakobi, Sonja  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  
Walter, Jörg  

Verwaltung 
Roth, Stefanie  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Lagas, Patrick  

Stellv. Ortsvorsteher 
Lützel, Gabi  
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  

 
1.  Dialog mit der Polizei zu aktuellen Themen  
  
2.  Vorbesprechung Kerwe/Weinfest  
  
3.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
 
 
 

Der Ortsvorsteher begrüßt alle Anwesenden und die geladenen Gäste der Polizei 
hier PHK Helmut Landwich und POK Bernd Schmidt. 
Er stellt die fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
  
 
 



- 2 - 

   

TOP 1  

Dialog mit der Polizei zu aktuellen Themen 

 

 

 

Die Unfallstatistik zum Abzweig nach Kirrweiler von der L540 wird besprochen. Diese 
Kreuzung gilt nicht als Unfallhäufungspunkt so die Vertreter der Polizei, trotzdem 
werden bereits Gespräche mit dem LBM geführt den Bereich besser einsichtlich zu 
gestalten z. B. durch Abtragen der Böschung.  
Der Graswuchs wird bereits regelmäßig durch die Landjugend Duttweiler geschnitten, 
ebenso die Ortseingänge. 
 
Duttweiler ist ein sehr ruhiges Dorf was die Kriminalstatistik betrifft. Auch bei den 
beiden Festen wie Kerwe und Weinfest ist es von Seiten der Polizei nicht notwendig 
weitere Einsatzkräfte zu mobilisieren.  Künftig wird nach den Festen gegebenenfalls 
ein kurzes Gespräch zwischen POK Schmidt und dem Ortsvorsteher statt finden. 
 
Auf dem Spielplatz des VfL sowie am Schwimmbad wurden Graffiti gesprüht. Die 
Polizei bitten um Unterstützung durch die Bevölkerung um den Tätern auf die Spur zu 
kommen. 
 
 

TOP 2  

Vorbesprechung Kerwe/Weinfest 

 

 

 

Es wurde nur die Kerweeröffmumg besprochen  
- Eröffnung am Freitag, den 24.06. 
- 18.45 Uhr Treffen am ehemaligen VR-Bank-Gebäude 
- Musikverein Lachen-Speyerdorf nimmt teil 
- Kita macht am Sonntag Kuchenverkauf im Weingut Zöller-Lagas 
- Bühnenaufbau Freitag 14 Uhr Motto „EM“ 
- Schilder: Walter Scharfenberger/Claus Rösch, Mittwoch 
- Straßensperrung Freitag ab 8:00 Uhr bis Dienstag 24 Uhr 
-  Werbeschilder Patrick Lagas 
- Kerwestraußbegießer: Gabi Lützel, Sonja Jakobi, Jörg Walter 
- Moderation: Julia Spies 
- neue Fahnen für die Ortseingänge sind eingetroffen (2 x groß / 2 x klein) 
- Mindestpreiseinigung der Ausschankstellen für den Schoppen ist erfolgt 
- Montag, Radrennen ab 18 Uhr , Organisation RSC Neustadt, Roswitha  Mann,  
Sammlung der Weinspenden: Walter Scharfenberger, Gabi Lützel 
- Linienbusverkehr freigegeben werkstags bis 16 Uhr, Sonntag bis 11 Uhr 
 

TOP 3  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

 

-  bezüglich dem Vorfall des toten Tieres in der Demantstraße 15 sieht das 
Veterinäramt DÜW keinen Handlungsbedarf 
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- Tauschbücherei: nach Rücksprache mit Frau Willem wurde nun ein geeigneter Platz 
gefunden. Die Zustimmung des Jugendamtes fehlt aber noch. 
- aufgrund des Presseartikels zur letzten Ortsbeiratsitzung wurde dann die 
Beschilderung des Halteverbotes in der Traminerstraße und Kalkbergstraße 
angebracht. Daraufhin erfolgten teilweise Beschwerden der Anwohner die nicht mehr 
in ihre Einfahrt konnten. Ordnungsamt und Ortvorsteher sehen keinen weiteren 
Handlungsbedarf. 
- WLAN-Zugänge sind inzwischen sowohl in der Ortsverwaltung/Kindertagesstätte als 
auch in der Festhalle verfügbar: In diesem Zug hat die Verwaltung den 
Telefonanschluss in der Festhalle gesperrt. Ortsvorsteher soll sich um die 
Wiedereinschaltung kümmern 
- Inexio hat inzwischen auch mit den Arbeiten zum Ausbau des schnellen Internet 
begonnen. Die Arbeiten wurden etwas verzögert, da das Rückhaltebecken in der 
Dudostraße umgangen werden, sowie ein Verteilerkasten der Telekom ausgetauscht 
werden muss. 
- bezüglich der Pflanzrabatte im Achtzehnmorgenpfad wird nach einer Lösung 
gesucht die sowohl Anwohner als auch Stadtverwaltung zufriedenstellt. Ortsvorsteher 
und Stadtbaudirektor sollen sich treffen. 
- Seniorengrillfest findet am Donnerstag, den 09. Juni im Weingut Zöller-Lagas statt. 
Essen ist um 17 Uhr, Treffen 14 Uhr bitte um Unterstützung durch den Ortsbeirat. 
- Friedhof: 

- Splitt für die Wege bezüglich Rollatoren wurde bei der letzten OV-
Besprechung mit OB angesprochen. Betrifft auch andere Friedhöfe und soll 
zentral geklärt werden. 
- Rampe zur Trauerhalle ist nach Pflasterarbeiten zu hoch (Abt. Grünflächen 
ist informiert). 
- Bänke stehen nicht optimal, da dadurch die Einfahrt für die Steinmetze 
blockiert ist. 
- Schutt vor der Friedhofsmauer muss noch entsorgt werden(Abt. Grünflächen 
ist informiert). 

 - Fliegengitter für die Leichenhalle ist in Planung (Gebäudemanagement). 
- ein Kühlgerät reicht für den Bedarf in Duttweiler aus. Sollte doch der Fall 
eintreten, dass ein zweites benötigt wird, wird dies von einem anderen 
Friedhof beigestellt (Absprache Ortsvorsteher – Leiter Grünflächen) 
-  Schaden in der Trauerhalle durch Freilegung des Fallrohrs ist nicht beseitigt. 
Ortsvorsteher wird sich mit Gebäudemanagement in Verbindung setzen. 

- Illegale Müllentsorgung am Wasserturm wurde von Bürgern aus Geinsheim an die 
Verwaltung gemeldet.  
- Hundekotbehälter: Leiter Tiefbau hat nochmals die Standorte abgefragt. 
- Halterungen für Tempoinfogeräte wurden installiert: Ortseingänge West und Ost 
sowie Höhe Dorfplatz und Kreuzbergstraße Höhe Spielplatz. 
- Grillplatzbelegung übernimmt ab sofort Klaus Stucker 
- 2 schief stehende Sperrschilder im Kirchfeldweg und Hasenzeil wurden vor längerer 
Zeit durch Reiner Bossert bereits über EMMA gemeldet. Bisher ist die Reparatur 
noch nicht erfolgt. 
- Bitte an Anwohner am Kirchfeldweg die Hecken zurück zu schneiden. 
- Bushaltestelle an der L540 muss noch überarbeitet werden. Die gepflasterte Fläche 
ist ca. 40 cm tief. Keine Möglichkeit dem Spritzwasser der vorbeifahrenden Autos aus 
zu weichen. Gefahr für Kinder durch Sogwind der vorbeifahrenden LKW. 
Ortsvorsteher wird sich mit LBM beraten. 
- Ortsvorsteher hat Stadtwerke gebeten, die Fahrbahnmarkierung auf der Dudostraße 
nach den Arbeiten im Dezember wieder herzustellen.  
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- Frage zu Fahrzeugen und Anhängern auf dem Parkplatz an der Festhalle. 
Ortsvorsteher wird sich um die Ermittlung der Besitzer kümmern und diese darauf 
hinweisen, dass sie ihre Fahrzeuge entfernen sollen. Bei dem Gelände handelt es 
sich um Privatgelände der Stadtverwaltung und nicht um einen öffentlich gewidmeten 
Parkplatz. 
 
 

 
 
 
Ende der Sitzung: 21:10 Uhr 
 
 
 
 
 
 
Ortsvorsteher        Protokollfühung 
Gerhard Syring-Lingenfelder      Stefanie Roth 
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